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手洗い・うがいを 

しっかりと！！ 

  

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

2006 年度の決算審査！！ 
 毎年１０月になると前年度の決算審査が行われます。決算審査とは、予算を組んで様々な政策、事業を行

った結果、その効果や費用が当初の見込みと比べて、どうだったのかをチェックするものです。 

 私は所属する建設水道常任委員会で質疑し、その他の委員会は傍聴して勉強しました。これまで早けれ

ば夕方頃に終了していた委員会での決算審査が、今年は議論が活発になり、私の所属する委員会は午前

１０時から始まり、休憩を３回はさみ、午後９時４０分まで行われました。 

 

◆ こんな質問をしました・・・あくまで一部ですが。 

Ｑ．校庭貯留は、全小学校 

を整備するのではないのか？ 
 

Ａ.立地条件により効果が見込め

ない小学校もあるため、全小学

校の整備は現在考えていない。 

Ｑ．水道事業の状況から、水道料金

の改定があるのでは？ 

 

Ａ.料金体系を検証し、決算値等を用

いてシミュレーションをしている。 

 値上げの議論は２００９年度以降の

財政状況をみながら検討したい。 

 

Ｑ．助成している阪急曽根・クリー

ンランド線のバス利用客が少ない

が改善・廃止は検討しているのか？ 

 

Ａ.２００５年に最終便午後１０時を午後

７時にダイヤ改正・人件費の削減をバ

ス会社に要請した。 

 市の負担額は、年々減少している。 

Ｑ.庄内東・服部南・服部西の市営駐

車場は、今後、赤字収支と推測され

る。廃止の検討、廃止した場合の周

辺地域への影響をシミュレーション

しているか？ 

 

Ａ.シミュレーションは民間委託での 

調査となり支出が生じ困難。しかし、 

周辺の民間駐車場の動向・実態台数

を把握するため一度調査し、今後 

の市営駐車場の運営に活かす。 

Ｑ．水道局・下水道部の統合で、経営

コスト削減はどのくらい？ 
 

Ａ.企業会計を導入している水道事業と

統合することで、共通する総務・企画事

務等の重複人員を抑制できる。 

 また、窓口の集約により市民サービス

が向上すると見込んでいる。 
Ｑ．昨年の懲戒免職者 3 名中 2 名は

飲酒運転だったが再発防止策は？ 

 

Ａ.各所属で職員に法令遵守の周知徹

底を行う。運転業務に関わる職員は所

属長が就業前に確認。 

 検査機材の導入を含め飲酒運転根絶

に向けた意識向上の方策を進める。 

 

Ｑ．集中豪雨対策事業で 

事業費 5.5 億以上かけても、昨年同様の

豪雨であれば被害が想定できる。何の

ための対策事業なのか？ 

 

Ａ.下流部から整備を行い、浸水地域まで

効果が出るには、相当な年月と費用が必

要で整備効果の高い暫定的な対策を立

案した。 

今回の対策工事で、昨年同様の集中

豪雨でも一定の減災効果が期待できる。 
※質問、答弁の全容は、 

ホームページ・議会報告をご覧下さい。 
 
http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 

激 論 



 

インフォメーション 

◆ とことん情報公開で市民の不安・疑問を解消したい！！ 

（その１）豊中市は夕張市と同じことを   

しているの？ 

 10 月 16 日の朝日新聞朝刊に「豊中市から土地開発

公社への貸付金の会計処理が夕張市の行っていた

会計処理と同じで法的に問題」との記事が掲載されま

した。この件について建設水道常任委員会の決算審

議の中で、財務部から「国が承認した土地開発公社

の経営健全化計画に従い５年計画で赤字解消を目的

として行っているので、違法性は全くない。議会にも情

報提供を行っており、雪だるま式に赤字が膨らんだ 

夕張市とは異なる」との説明がありました。 

個人質問の様子がテレビで！！ 

 ９月に行った個人質問や答弁の様子がケーブルテレビ

で放送されます！！かなり編集され、大幅にカットされて

いますが、ぜひ、ご覧になってみて下さい。 

放送日時：１１月５日（月）～１１日（日） 

ケーブルテレビで連日、２１：００～２１：５５放送予定 

※都合により放送日の変更される場合あり 

 神原の放送予定は 21 時 45 分以降の 

予定です。ぜひ、ご覧下さい！！ 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 18 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

「つながり通信」をポスティングして頂ける方、 

周りの方に配ってくださる方 大募集！！ 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

 

（その２）来年（2008 年）開始予定の 

上下水道統合は問題ないの？ 

 来年４月から豊中市の水道局と下水道部が組織統合す

る準備をしていることを知っていますか？つながり通信 8 月

号にも記載しましたが、組織統合で上下水道の相談や問合

せ窓口を一緒にすることで、サービスの向上が見込まれ、

職員の削減などにより経費削減も期待できると聞きます。 

 しかし、課題や問題もあります！！ 

 予定している組織統合について、これまでの経過があまり

にも不透明で、実際に組織統合した場合の効果について具

体的な数値・資料が全く明らかになっていません。 

 組織統合で、どれだけ経費が削減されるのか？ 

 今後、水道料金、下水道料金の値上げはないのか？ 

 市民生活にとってなくてはならない水道・下水道の両公共

事業が組織統合される。こんな大事なこと、もっと市民にも

議会にも分かりやすい資料、図表を明示して説明すべきで

はないでしょうか。 

 
 今回の件は記事になって、はじめて

財務部から分かりやすい資料や表が

提出され、詳しい説明がありました。

最初から、行政がこういった事を 

していたら状況は変わっていたかも

しれません。 

 
 この件については、１１月号の広報とよなかに

も掲載されています。 

 ぜひ、市がどれほど情報公開を行っているか、

チェックしてみてください！！ 


